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ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO DE LA  

ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR 

El 15 de abril de 2021 a las 10:00 tuvo lugar una Junta de Centro Ordinaria de la Escuela 

Politécnica Superior  de forma no presencial debido a la situación existente en aquel 

momento. 

Asistentes: 

Director: Martínez Sánchez, José María 

Secretaria Académica: Rodríguez Marín, Pilar 

Administradora Gerente: Checa Martínez, Victoria 

Subdirecciones: 

Profesorado: Alamán Roldán, Xavier 

Estudiantes: Alarcón Rodríguez, Idoia 

Calidad de las Enseñanzas: Anguiano Rey, Eloy 

Internacionalización: Córcoles Ortega, Juan 

Asuntos Económicos e Infraestructura: González de Rivera Peces, Guillermo 

Investigación e Innovación: González Rodríguez, Joaquín 

Estudios de Posgrado y Formación Continua: López de Vergara Méndez, Jorge E. 

Estudios de Grado: Moreno Llorena, Jaime 

Directores de Dptos. Integrados en la EPS: 

Dpto. Ingeniería Informática: Díez Rubio, Fernando 

Dpto. Tecnología Electrónica y de las Comunicaciones: Bescós Cano, Jesús 

Representantes de Profesores/as Permanentes: Carro Salas, Rosa Mª; Castro Martín, 

Ángel de; Cobos Pérez, Ruth; García Martín, Álvaro; Garrido Salas, Javier; González 

Marcos, Ana; López Colino, Fernando; Masa Campos, José Luis; Rodríguez Ortíz, 

Francisco de Borja; Sutter Capristo, Gustavo; Varona Martínez, Pablo 

Representantes de Profesores/as e Investigadores/as con Vinculación no Permanente: 

Alaíz Gudín, Carlos María; Escudero Viñolo, Marcos; Fernández Pascual, Ángela 

Representantes de Estudiantes: Herrera Soto, Magdalena; Muñoz Murillo, Álvaro; 

Torre González, Nieves de la  

Representantes del Personal de Administración y Servicios: Martín del Caz, Amelia 
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Excusan su asistencia 

Representantes de Personal Docente e Investigador en Formación: Luna García, Elena  

Representantes de Estudiantes: Cea Torralba, Patricia; Gómez-Lobo Hernáiz, Carlos; 

Serrano Salas, Nicolás 
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Con el siguiente Orden del Día: 

1 Aprobación de actas anteriores 

Se aprueba por asentimiento el acta correspondiente a la Junta de Centro Ordinaria 

de 15 de abril de 2021 

 

2 Informe del Director 

Tras algunas informaciones y comentarios de índole general, el Director agradece a la 

Biblioteca de la EPS el esfuerzo realizado para ampliar el horario de asistencia pública 

a la misma, que ahora será de 09.30 a 14.00 h. y de 15.00 a 19.30 h. 

Respecto a asuntos relativos a las titulaciones impartidas por la EPS, el Director informa 

acerca del cambio de centro responsable en lo que se refiere al Máster Universitario en 

Bioinformática y Biología Computacional (MUBBC), del cual pasará a ser responsable 

la Facultad de Medicina en lugar de la EPS. En cualquier caso, el curso que viene se 

seguirá impartiendo en la EPS para dar tiempo a preparar el traslado de la docencia a 

Medicina. 

A continuación, el Director se refiere a los dos puntos incluidos en su informe en este 

orden del día: 

2.1. Información sobre corrección de la adscripción de la Comisión Académica del 

Programa de Doctorado en Ingeniería Informática y de Telecomunicación 

El motivo de dicha corrección es que la adscripción de los Programas de Doctorado 

corresponde actualmente a la Escuela de Doctorado de la UAM.  

En este sentido, aprovecha para agradecer a todos los miembros de la Comisión 

Académica (de la EDUAM) el trabajo y, muy especialmente, a Pablo Varona como 

Presidente de la misma. 

 

2.2. Respuesta de Secretaria General a las preguntas formuladas en JdC 20210303 

sobre grabaciones de clases 

Como resumen a la respuesta recibida por parte de Secretaría General, y disponible en 

la documentación correspondiente a esta JdC: el profesor puede grabar sin permiso 

explícito, pero informando para que el estudiante tome las medidas que considerase para 

proteger su intimidad; las grabaciones son solo para el ámbito de la clase y su 

divulgación fuera de dicho ámbito no puede realizarse. 

 

3 Asuntos de Estudios de Grado 

3.1. Se aprueban por asentimiento los horarios del Grado en Ingeniería Informática 

para el curso 2021-2022. 
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3.2. Se aprueban por asentimiento los horarios del Grado en Ingeniería de 

Tecnologías y Servicios de Telecomunicación para el curso 2021-2022. 

 

3.3. Se aprueban por asentimiento los horarios del Grado en Ingeniería Biomédica 

para el curso 2021-2022. 

 

Se anota una errata en los mismos indicada por Ángel de Castro que se corregirá 

en la publicación de los mismos. 

 

4 Asuntos de Estudiantes y Empleabilidad 

Nada que informar.  

 

5 Asuntos de Calidad de las Enseñanzas 

5.1.Se aprueba por asentimiento la nueva Normativa de TFG 

 

5.2.Se aprueba por asentimiento el Informe de Seguimiento del Máster Universitario 

en Ingeniería Informática (2016-17) 

 

5.3.Se aprueba por asentimiento el Informe de Seguimiento del Máster Universitario 

en Ingeniería Informática (2017-18) 

 

5.4.Se aprueba por asentimiento el Informe de Seguimiento del Máster Universitario 

en Ingeniería Informática (2018-19) 

 

6 Asuntos Económicos e Infraestructura 

6.1. Información sobre gastos realizados durante el Ejercicio 2020 

El Subdirector presenta la información correspondiente sin preguntas por parte de los 

miembros de la JdC 

 

6.2. Se aprueban por asentimiento los Presupuestos para el Ejercicio 2021 

 

También, a continuación, el Subdirector indica que ya se ha realizado el traslado de las 

asociaciones a los nuevos espacios incluyendo sustitución de mobiliario financiado por 

parte de la EPS, y que en los mismos se incluirán más microondas (esto último como 

respuesta a pregunta realizada por Álvaro Muñoz) 

Por último, el Subdirector informa de que la Comisión de Infraestructuras y Presupuesto 

decidió proponer la financiación del premio “Javier Martínez” con cargo a los 

presupuestos de la EPS. Este premio ha sido financiado desde hace años a cuenta de una 

dotación realizada por su padre en su nombre.  
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7 Asuntos de Profesorado 

• Se aprueba, tras someterse a votación, la propuesta de Juan Alberto Sigüenza 

como Profesor Emérito por 27 votos a favor, 0 en contra y 1 abstención 

 

El Subdirector había informado previamente de que dicha propuesta fue 

aprobada por el Consejo de Dpto. de Ingeniería Informática, al cual 

pertenece Juan Alberto Sigüenza, por 49 votos a favor, 0 en contra y 1 

abstención 

 

 

• El resto de los asuntos propuestos por los departamentos se aprueban por 

asentimiento 

 

8 Asuntos de Estudios de Posgrado y Formación Continua 

8.1. Se aprueba por asentimiento la tabla de equivalencias entre los másteres en 

Ingeniería de Telecomunicación (MUIT) y Aprendizaje Profundo para 

Tratamiento de Señales de Audio y Vídeo (MU4DLAVSP), para posibilitar la 

oferta combinada de ambos másteres. 

 

9 Asuntos de Internacionalización 

Nada que informar.  

 

10 Asuntos de Investigación e Innovación 

El Subdirector informa sobre la situación de la contratación de una persona de Apoyo 

Investigación en la EPS. En este sentido, indica que se realizó una consulta a los 

departamentos, en la que el Dpto. de II manifestó su interés en proceder a su contratación 

lo antes posible, pero no así el Dpto. de TEC. 

Finalmente, tras diversas reuniones en las que también ha participado la 

Administradora-Gerente de la EPS, por cuestiones de plazos se ha decido mantener la 

situación actual durante unos meses, tras los que se reevaluará.  

En este punto interviene Francisco de Borja Rodríguez, agradeciendo al Subdirector el 

esfuerzo realizado por haber estudiado el tema e intentado resolverlo. Añade que él, 

personalmente, ha preguntado a todos los directores de proyecto del Dpto. II y todos 

están a favor. 
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11 Ruegos y Preguntas 

Álvaro Muñoz, representante de estudiantes, ruega, en nombre de Daniel Martín, 

anterior representante de estudiantes en la JdC de la EPS que se actualicen las 

convocatorias para JdC en Moodle de forma que él no sea convocado a las mismas, así 

como la eliminación de su acceso a las misma en TEAMS. La Secretaria Académica de 

la EPS pide disculpas por ello y se compromete a revisar esta situación,  

Por su parte, Fernando Díez, Director del Dpto. de II., formula las siguientes preguntas: 

• Sobre la posibilidad de volver a ocupar espacios en laboratorios 

El Director indica que la situación no ha cambiado. La Administradora-Gerente añade, 

en el mismo sentido, que cada responsable de laboratorio debe solicitar la información 

correspondiente al Servicio de Prevención de Riesgos Laborales 

• Sobre cómo realizar revisiones de exámenes presenciales 

La Administradora-Gerente indica que sigue estando disponible la posibilidad de 

reservar espacios para ello. También, que la casuística puede depender de cada situación 

concreta 

• Sobre la posibilidad de volver a utilizar los office de la EPS 

El Director indica que seguimos en la misma situación que desde que comenzaron las 

medidas de prevención contra la Covid, por lo que aún no pueden volver a utilizarse 

 

 

Sin más asuntos que tratar, concluye la sesión a las 11:36. 


